



ALROWAD ALARAB
الرواد العرب

لتوظيف المصريين بالخارج (ترخيص رقم 467)



تعاملات واسعة
وعلاقات وثيقة
بكل الدول العربية و خاصة
دول الخليج وفي مصر
لدينا انتشار واسع في كل
المحافظات

WWW.ROWAD-ALARAB.COM





من نحن

شركه الرواد العرب من اكبر شركات توظيف المصريين بالخارج ، وتتمتع بخبره واسعه فى هذا المجال، وتتميز باعلى درجة من الكفاءة وسرعه الانجاز نحن لدينا تعاملات واسعه وعلاقات وثيقه بكل الدول العربيه وخاصة دول الخليج، وفى مصر، لدينا الانتشار الواسع فى كافة محافظاتنا مما يمكننا من جذب اعلى الخبرات وافضل الكفاءات ، وتسجيلهم فى قاعده بيانات، التى نديرها باحدث تكنولوجيا لاداره البيانات ، اختيار أعلى العناصر البشريه خبره وفعالية، من قاعده بياناتنا فان لدينا كل ما تطلبه من اصحاب الخبرات والمؤهلات

ABOUT US

Al Rowad Al Arab For Recruitment Company one of the pioneers in the provision -of staffing services. It has over 25 years of experience in that field. It is distinguished with its highly qualified staff consisting of 50 consultants and specialists. Hence, it can provide you with candidates with efficient caliber that can help take your business steps forward. The corporation was established targeting Recruiting Egyptians Abroad in different fields.





هدفنا يتمثل في مساعدة عملائنا في دول الخليج على تحقيق الأهداف الإستراتيجية للشركات والمجموعات من خلال تزويدهم بأفضل اختيار من أكثر المرشحين المصريين تأهيلاً
Our target epitomized in helping our clients in Gulf countries achieves the Companies & Groups strategic goals by providing them with the “best selection from the most qualified Egyptian candidates.

نحن نعمل من خلال اسس محددة ، وتوجيه كل جانب من جوانب أعمالنا من خلال وصف ما نحن بحاجة إلى إنجازه من أجل مواصلة تحقيق النمو والمستدام والجودة في العمل
We serve as a framework for our roadmap, guiding every aspect of our business by describing what we need to accomplish in order to continue to achieve sustained growth and quality in business

يمكننا الانتهاء من إجراءات إصدار تأشيرات الموظفين المختارين أثناء وجودك في مكان عملك. إذا اتصلت بنا في أي وقت. يمكننا أيضا أن نرسل لك السيرة الذاتية من المرشحين المؤهلين
We can finalize the procedures for issuing the visas to the selected employees while you are at your workplace if you just contact us at any time. We can also send you the CVs of the qualified nominees.



MISSION



VISION



SERVICES

خطواتنا PROCESS



1

إرسال طلب التوظيف Sending Employment Request

يتم إرسال الطلب الأولي من قبل صاحب العمل - عن طريق البريد الإلكتروني أو عن طريق ملء استمارة طلب التوظيف عبر موقعنا الإلكتروني
The initial application is sent by the employer (by e-mail or by filling out the employment application form via our website).



2

اختيار المرشحين Selection of Candidates

نحن نقدم عددا من السير الذاتية الشخصية للمتقدمين من خلال قنواتنا : الأرشيف المسبق لتقديم الطلبات - إعلانات الصحف - مؤسسات التدريب المهني
We provide many personal biographies for applicants through our channels (pre-submission archive - newspaper advertisements - vocational training institutions).



3

مقابلات المرشحين Interviews of Candidate

يجب على لجنة المقابلة التي يرسلها صاحب العمل إجراء مقابلات مع المرشحين في المواقع المحددة وفقاً لجدول المقابلات المحددة مسبقاً
The interview committee sent by the employer shall interview the candidates at the specified locations according to the schedule of interviews specified in advance.



4

Medical Examination

الفحص الطبي

بعد احتمال عملية اختيار العمالة يجب التأكد من اللياقة الصحية و البدنية للعماله المختارة و ذلك من خلال الفحص الطبي و الذي يقوم به مجموعة من الاطباء في مراكز طبية مختصة و مسجلة لدى وزارات الصحة

After completion of the selection process, the physical and physical fitness of the selected worker should be ascertained through medical examination.

APPROVED

5

Work Visa

تأشيرة العمل

بعد إكمال اجراءات الفحص الطبي نقوم بتقديم الوثائق المطلوبه للتأشيرة لكافة العماله التي اجتازت الفحوصات الطبية و ثبتت لياقتها البدنية الي الجهة المعنية القنصلية او السفاره او اي جهة حكومية مخولة لإستصدار تأشيرة العمل

After the completion of the medical examination procedures, we provide the required documents for the marking of all workers who have passed the medical examinations.



6

Employment Preparation Travel

إعداد العمالة للسفر

قبل موعد السفر ، وبعد استلام التأشيرات، نلتزم بدورات تدريبية تقام لكل العمالة بخصوص إعدادهم للعمل في البيئة الجديده وذلك عبر اطلاعهم على نظام العمل في الشركة

Before the date of travel, after receiving the visas, we commit to training courses for all the workers in preparation for work in the new environment.



شركاء النجاح OUR CLIENTS





نحن نجعل العالم أقرب
WE BRING THE WORLD CLOSER



اختيارك الاول



CONTACT US



www.rowad-alarab.com



١٦٧ شارع السودان تقاطع شارع سوريا
المهندسين - الجيزة - مصر



01069005110



rowad-alarab@outlook.com